

INDONESIA SATU

Jadi Irup Hari Kesadaran Nasional, Ketua PN Barru: Mari Berinovasi, Berkreasi dan Layani Masyarakat

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 17, 2022 - 17:02



Ketua Pengadilan Negeri Barru, Dody Rahmanto, SH, MH..

BARRU- Upacara Hari Kesadaran Nasional tingkat Kabupaten Barru di Lapangan Kantor Daerah dengan Inspektur Upacara Ketua Pengadilan Negeri Barru Dody Rahmanto, SH, MH, Jumat (17/6/2022).

Dalam sambutannya, Ketua PN Barru mendaraskan makna filosofis dari Hari Kesadaran Nasional.

"Hari Kesadaran Nasional adalah kesadaran suatu bangsa yang bersama mencapai dan mempertahankan kesadaran itu, Makna dari kesadaran adalah wujud nasionalisme dan cinta tanah air, Ini juga untuk memaknai pentingnya menata dan memperkuat persatuan dan kesatuan di masyarakat," sebut Dody Rahmanto.

Dirinya mengajak untuk bersama membentuk semangat, tekad, dan komitmen untuk mengevaluasi diri sejauh mana tugas dan tanggung jawab yang diamanahkan terlaksana khususnya di daerah kabupaten Barru kita tercinta ini.

"Melalui hari upacara kesadaran nasional ini, kami juga mendukung apa yang jadi visi dari Presiden RI, untuk menata dan melakukan perbaikan, mari kita di kabupaten Barru untuk berinovasi, berkreasi, dan melayani masyarakat," tambahnya.

Ditegaskan ajakan untuk bekerja sungguh-sungguh dan memberikan yang terbaik, serta melaksanakan sesuai regulasi dan menjunjung tinggi etika dalam melaksanakan tugasnya

"Inovasi pun demikian, berharap dapat juga bersifat lintas sektoral, kami, Mahkamah Agung, akan berupaya juga untuk membuat inovasi, bersama lintas sektoral lainnya, dalam kesempatan ini, Mahkamah Agung juga perkenalkan Inovasi , aplikasi E-Berpadu atau aplikasi Elektronik Berkas Terpadu," urainya sembari menjelaskan manfaat dan kegunaan aplikasi ini ke peserta upacara.

Bertindak selaku Pemimpin Upacara, Ery Setya Indradin, S.STP, MH dengan Empat Petugas Upacara yang istimewa sebab menjadi pengucap dari Pembukaan UUD NRI 1945, Saptamarga, Tribrata, dan Pancaprastya KORPRI, yang ditutup khusus dengan Doa oleh Syahriadi, S.Ag.

Nampak, Wakil Bupati Barru, Aska Mappe, dibersamai Wakil Ketua DPRD Barru dan beberapa Anggota DPRD, berbaur dengan Dandim 1405, YM Ketua Pengadilan Agama Barru, Sekda Barru, serta Pimpinan OPD ASN Pengkab Barru.

(Ahkam/Humas Barru)